

# *Celebran en La Habana expedición en Canoa del Amazonas al Caribe*

---



La Habana, 28 jun (RHC) Una parada náutica inicia este jueves en la bahía de La Habana una fiesta de artes y ciencias en ocasión de las tres décadas de la llegada de la expedición En Canoa del Amazonas al Caribe.

Más de 20 embarcaciones de diferentes formatos participarán en la exhibición organizada a solicitud de la Fundación Antonio Núñez Jiménez (FANJ) por el Club Náutico Internacional de Cuba.

Esos medios acompañarán, hasta el Muelle Internacional, a cinco canoas simbólicas tripuladas por expedicionarios de la trascendental epopeya, organizadores del aventurero recorrido y trabajadores de la FANJ.

Al desembarcar en el muelle los participantes develarán una tarja de bronce que perpetuará el acontecimiento liderado por el geólogo Núñez Jiménez y en el que participaron unos 300 expedicionarios de 20 países.

También en el centro histórico habanero se realizará un festival de las ciencias, una feria con productos y servicios ambientalmente responsables, presentaciones teatrales, una exposición de esculturas en la entrada de la Avenida del Puerto y un concierto con cantautores cubanos en la Plaza San Francisco de Asís.

Con esa festividad concluyen las celebraciones que comenzaron en Misahuallí, sitio ecuatoriano en las márgenes del río Napo, desde donde hace 30 años partiera la expedición.

En el viaje, realizado a propósito de los 500 años de la llegada de los españoles a América, participaron geógrafos, hidrólogos, arqueólogos, biólogos, botánicos, etnólogos, fotógrafos, pintores y poetas, liderados por Núñez Jiménez, entonces presidente de la comisión cubana por el Encuentro de las dos culturas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/165703-celebran-en-la-habana-expedicion-en-canoa-del-amazonas-al-caribe>



**Radio Habana Cuba**